

Albert-Singers singen in Brügge

„Raise the Roof“-Konzert in der Kreuzkirche

LÜDENSCHIED ■ Im Rahmen des aktuellen Programms „Raise the Roof“, was übersetzt so viel heißt wie „Bringt das Haus zum Beben“, gastieren die Gospelsänger der Gruppe The Albert Singers am Sonntag, 10. April, in der Kreuzkirche in Brügge. Das Konzert beginnt um 17 Uhr, und der Eintritt ist frei. Spenden werden an diesem Tag allerdings gerne entgegengenommen.

Der 35-köpfige Chor wurde 2002 in Halver von Albert Göken gegründet, die Chorleitung übernahm im Jahr 2012 Matthias Ortmann. Die Albert-Singers haben sich neben Veranstaltungen in ihrer Heimatstadt Halver auch eine große Fangemeinde außerhalb Halvers erarbeitet. Nicht nur im Kölner Dom, bei Gospelkirchentagen und Gospel Days, sondern auch im Sauerlandpark in Hemer und beim Pop-Oratorium „Luther“ in der Dortmunder Westfalenhalle zusammen mit der Formation Falk & Sons sorgten die Albert-Singers für fröhliche Klänge.

Der Chor lebt von traditionellen Gospels und Spirituals, aber auch Popsongs wie „It's raining men“ der Grup-



Saxophonist Rudolf F. Nauhauser spielt in Brügge.

pe Angels, afrikanischen Songs wie „Baba Yetu“ und auch deutschen Klassikern wie „Engel“.

„Raise the Roof“ soll in diesem Jahr auch in anderen Städten präsentiert werden. Die Kreuzkirche in Brügge ist die erste Station.

Als musikalische Gäste bringen die Gospelsänger den Saxophonisten Rudolf F. Nauhauser und den Pianisten Benedikt Czulwik mit.